

Medienmitteilung

Alternative Liste (AL) druckt Wahlflyer neu

Wo Menschen arbeiten, kann einmal ein Missgeschick geschehen. Das wissen wir alle. So druckte die Alternative Liste (AL) versehentlich Wahlflyer für die Zürcher Kantonsratswahlen vom 24. März 2019 mit zwei falschen von insgesamt 15 Namen. Das ist zwar kein dramatischer Fehler, aber eben doch nicht ganz korrekt. Darum hat die Partei schnell gehandelt und beschlossen, die Wahlflyer mit den richtigen Namen neu zu drucken und in die Haushalte von Teilen des Bezirks Horgen zu verteilen.

Der bereinigte -->Flyer mit den korrekten Namen befindet sich bereits auf der Website der AL Horgen: <http://al-bezirk-horgen.ch>

Zu den Fakten im Bezirk Horgen: Rund 27'000 fehlerhafte Flyer sind bereits ausgeliefert und teilweise bereits für den Wahlversand der lokalen Parteien verpackt oder gar schon verschickt. Somit werden für die Gemeinden, für die die Flyer noch nicht ausgeliefert worden sind, insgesamt 30'000 Flyer nach gedruckt.

Die AL Bezirkspartei Horgen entschuldigt sich für die Panne und hofft, dass bei den Empfängern der fehlerhaften Flyer keine Irritationen entstehen. Den Medien, die unsere Informationen ihren Leserinnen und Lesern mitteilten, sprechen wir unseren verbindlichen Dank aus.